

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa nyanyian *Boen Penaini* merupakan salah satu folklor yang masih hidup di Desa Ainan sampai saat ini. Nyanyian ini menggunakan bahasa daerah setempat yang banyak terkandung makna luhur dan juga nilai-nilai Pendidikan didalamnya. Nyanyian ini termaksud kedalam nyanyian hiburan dan juga sebagai ungkapan rasa syukur kepada Sang Pencipta.

Bentuk nyanyian *Boen Pena* terdiri atas 4 bait yang diulang-ulang sampai selesai proses mengikat jagung hasil panen. Nyanyian diawali dengan *nait nell* atau tonika yang diambil oleh orang tua yang dipercaya untuk mengambil tonika.

Nilai pendidikan karakter yang terkandung dalam nyanyian *Boen Pena* dianalisis dari teori nilai pendidikan karakter yang dikemukakan oleh Syarbini. Dari 18 nilai pendidikan karakter yang dikemukakan oleh Syarbini, terdapat 9 nilai pendidikan karakter yakni nilai disiplin, kerja keras, demokrasi, cinta tanahair, menghargai prestasi, bersahabat, peduli lingkungan, peduli social dan tanggung jawab.

B. Saran

Saran dari peneliti dalam penelitian ini adalah:

1. Untuk masyarakat Desa Ainan

Kiranya selalu melestarikan budaya-budaya lokal seperti nyanyian boen pena dan kiranya selalu memaknai nilai-nilai luhur yang terkandung didalamnya guna mempererat tali persaudaraan yang harmonis.

2. Kepada Pemerintahan setempat

Agar perlu kiranya mendalami atau menelusuri budaya-budaya lokal yang hampir punah agar eksistensi kebudayaan dalam suatu daerah tidak hilang dan perlu kita kembangkan karena kebudayaan suatu daerah adalah cermin dari setiap tuturkata dan juga perilaku masyarakat itu sendiri yang kiranya selalu dijaga agar nilai-nilai moral masyarakatnya tidak luntur.

3. Bagi Generasi Muda

Tanggung jawab generasi muda penerus bangsa adalah selalu menjaga budaya dimana kita berada dan lebih kritis menggali juga memaknai budaya yang hampir punah agar terciptanya suatu keadaan yang dinamis dalam suatu daerah karena, kebudayaan suatu daerah memiliki keunikannya tersendiri yang didalamnya terkandung nilai-nilai luhur yang dapat diterapkan dalam lingkungan sosial.

4. Kepada Orang Tua

Perlu ditekankan lagi bagi para orang tua agar selaluperkenalkan dan mengajarkan tradisi dan budaya pada anak agar selalu menegenal etika

berbudaya sejak kecil yang kerap kali diombang-ambing budaya luar sehingga budaya yang ada selalu dijunjung dari dalam keluarga.